

„Wir machen Zeitung“

Wie sieht der Alltag in einer Zeitungs-Redaktion aus?

Wie kommen Themen in eine Zeitung und warum sind manche Themen interessanter als andere?

Wie kommt das Foto in eine Zeitung?

Und wer sind überhaupt die Menschen, die Kommentare und Berichte verfassen?

Das und noch vieles mehr erfährst du beim Besuch in der Redaktion bei den Niederösterreichischen Nachrichten (NÖN) in der Amstettner Redaktion.



51



Termin: Mittwoch, 20. August 2014

Treffpunkt: 8.15 Uhr (Gerichtsparkplatz), Abfahrt: 8.30 Uhr

9.00 bis 11.00 Uhr: „Wir machen Zeitung“ (NÖN-Büro Amstetten)
anschl. gibt es noch ein leckeres Eis und einen kleinen Rundgang in der Bezirkshauptstadt Amstetten

Rückkunft: ca. 12.30 Uhr

Infos bei: Gerhard Stubauer, Obmann „Wir Haager!“ (0676/9442277)
(max. 15 Teilnehmer, 10 bis 14 Jahre)

